



Känguru-Wettbewerb 2008 Ergebnisse

Punkte (in Klammern die Punktgrenzen in 3/4)	Klassenstufen											Insgesamt
	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	
	Anzahl											
150,00 (105,00)	2	37	5	33	0	0	0	0	1	5	0	83
140,00 - 149,95 (98,00 - 104,75)	36	280	57	266	1	6	0	1	5	2	10	664
130,00 - 139,95 (91,00 - 97,75)	179	1 243	299	1 156	19	48	8	13	4	6	10	2 985
120,00 - 129,95 (84,00 - 90,75)	581	3 275	895	3 138	82	222	31	76	19	22	8	8 349
110,00 - 119,95 (77,00 - 83,75)	1 942	8 049	2 298	6 403	368	795	137	170	25	38	24	20 249
100,00 - 109,95 (70,00 - 76,75)	4 128	12 324	5 087	10 784	1 117	2 023	368	642	63	77	31	36 644
90,00 - 99,95 (63,00 - 69,75)	6 445	13 580	9 698	15 480	2 809	4 262	1 172	1 435	195	216	62	55 354
80,00 - 89,95 (56,00 - 62,75)	10 818	16 206	14 598	19 306	6 201	7 787	2 707	2 974	503	514	126	81 740
70,00 - 79,95 (49,00 - 55,75)	12 999	14 101	20 387	20 651	11 513	11 635	5 321	5 333	1 258	1 099	209	104 506
60,00 - 69,95 (42,00 - 48,75)	15 837	12 412	24 032	20 074	17 669	14 793	8 770	7 782	2 678	2 059	296	126 402
50,00 - 59,95 (35,00 - 41,75)	14 976	9 172	25 323	17 230	21 039	15 062	11 454	9 141	4 182	2 817	319	130 715
40,00 - 49,95 (28,00 - 34,75)	11 083	5 230	22 269	13 094	18 332	11 156	11 086	7 770	4 215	2 543	232	107 010
30,00 - 39,95 (21,00 - 27,75)	7 224	2 954	15 181	8 279	9 738	5 559	6 603	4 204	2 360	1 270	110	63 482
20,00 - 29,95 (14,00 - 20,75)	2 791	892	6 365	3 516	3 101	1 767	2 487	1 413	732	375	34	23 473
10,00 - 19,95 (7,00 - 13,75)	1 025	284	1 421	841	651	448	636	343	277	156	22	6 104
0,00 - 9,95 (0,00 - 6,75)	83	19	127	63	35	23	50	32	15	9	3	459
Insgesamt	90 149	100 058	148 042	140 314	92 675	75 586	50 830	41 329	16 532	11 208	1 496	768 219

Die Teilnehmer kamen aus etwa 8.000 Schulen, wiederum war das größte Bundesland, Nordrhein-Westfalen, besonders stark vertreten. Es folgen Bayern, Niedersachsen und Berlin. In Brandenburg, Berlin und Thüringen beteiligten sich mehr als die Hälfte der Schulen. In allen Bundesländern hat 2008, das als Jahr der Mathematik ein besonderer Anlass ist, die Zahl der Teilnehmer zugenommen. Vor allem viele Grundschulen waren neu dabei. Besonders erfreulich ist, dass verstärkt Realschulen und Hauptschulen den Wettbewerb für sich entdeckt haben.